

Großbritannien

Ideen für Demokratie

[03.09.2008] Das britische Justizministerium unterstützt Projekte, die Bürger motivieren sollen, sich stärker am demokratischen Prozess zu beteiligen.

Ideen, die Bürger anregen sollen, sich mit Demokratie zu befassen, erhalten in Großbritannien Unterstützung des Justizministeriums. Dabei sollen neue Wege entwickelt werden, wie Bürger zur Beteiligung an öffentlichen Diskussionen und politischer Einflussnahme motiviert werden können, egal ob via Web, im persönlichen Kontakt oder als Kombination beider Ansätze. Nach Angaben der britischen Behörde werden bereits zum dritten Mal bis zu 15.000 Pfund (rund 19.000 Euro) für bis zu zehn der besten Ideen zur Verfügung gestellt. In den vergangenen Jahren wurden jeweils acht Projekte gefördert. Einreichungen können bis zum 26. September 2008 gemacht werden. Das Auswahlverfahren findet im Oktober statt.

(rt)

Stichwörter: E-Partizipation, Großbritannien, E-Partizipation, E-Demokratie